

## LE GRAND DÉSASTRE AÉRIEN D'HIER.

Je vois du sang dans l'air, je vois un pilote qui portait une fleur pour sa fiancée, étreignant l'hélice.  
Et le violoniste à qui la mort accentua la pâleur, qui se précipite avec sa noire chevelure et son Stradivarius.  
Des mains et des pieds de danseuses sont emportés dans l'explosion.  
Des corps irreconnaissables, identifiés par le Grand Identificateur  
Je vois du sang dans l'air, je vois une pluie de sang tombant sur les nuages baptisés par le sang des poètes-martyrs.  
Je vois la si belle nageuse en son suprême saut de baigneuse plus rapide puisqu'elle revient sans vie. Je vois trois petites filles tombant vite leurs robes gonflées, comme si elles dansaient encore. Je vois la folle accolée au bouquet de roses qu'elle croyait être le parachute, et la prima donna avec une longue traîne pailletée rayant le ciel comme une comète. Et la cloche qui venait destinée à une chapelle de l'ouest, qui sonne le glas pour les pauvres morts.  
Je suppose, que la jeune fille endormie dans la cabine continue son sommeil, si tranquille et aveugle.  
Oh, mes amis, le paralitique, vient avec une extrême vitesse, il vient comme une étoile filante, il vient avec des pieds de vent.  
Il pleut du sang sur les nuages de Dieu,  
Et il y a des poètes myopes, croyant, que c'est l'aube!